



Calificación soberana en América Latina es negativa: Fitch

En la región, México, Chile, Brasil, Ecuador y Surinam afrontan un panorama negativo, señaló la calificadora, además dijo que ninguna calificación soberana de la región tiene perspectiva positiva.

El panorama de crédito soberano en los países de Latinoamérica se inclina más a acciones negativas tras un débil primer semestre de 2017, debido en parte a las complejas perspectivas macroeconómicas, a los problemas de consolidación fiscal y a la volatilidad política, dijo el miércoles **Fitch Ratings**.

La firma destacó que actualmente cinco países latinoamericanos -**México, Chile, Brasil, Ecuador y Surinam**- afrontan un panorama negativo y que ninguna calificación soberana de la región tiene perspectiva positiva.

La calificación soberana de **México** es **BBB+** con perspectiva negativa, la de Chile es A+ con perspectiva negativa, en tanto que la de Brasil es BB con perspectiva negativa.

En el primer semestre de 2017, la única acción favorable de Fitch fue la revisión de panorama negativo a estable para Colombia, en reconocimiento de su reforma laboral y de los drásticos descensos de su tasa de inflación y déficit de cuenta corriente, dijo la agencia crediticia en un comunicado este miércoles.

CICLO GLOBAL DE CRÉDITO SOBERANO MEJORARÁ EN 2017: FITCH

El ciclo global de crédito soberano probablemente será menos negativo en 2017, ya que las previsiones sobre el crecimiento de la economía mundial para este año y el próximo han mejorado, dijo el miércoles la agencia de calificación de deuda Fitch.

"La mayor presión para las calificaciones es el nivel creciente de la deuda de los gobiernos, lo que es evidente en tanto en las economías emergentes como las desarrolladas, lo que deja a los bonos soberanos expuestos a cambios en el panorama global de tasas de interés", dijo James McCormack, jefe de notas soberanas de Fitch, en un comunicado.

La agencia añadió que el panorama de crédito se ha vuelto positivo en los mercados en desarrollo y espera que la mediana del déficit de cuenta corriente en estos mercados mejore ligeramente a 2,9 por ciento del PIB en el 2017.

El ambiente político europeo también está más estable que respecto a principios del año. Sin embargo, el comienzo de las negociaciones del Brexit representan un riesgo concreto para Reino Unido, dijo Fitch.

La firma indicó además que prevé que las balanzas fiscales de la mayoría de las naciones se deterioren, en buena parte debido al respaldo político para ajustes fiscales adicionales en los mercados emergentes.